

GAMPER GEMÜSEKULTUREN, STETTFURT

Michaela Gamper und Simon Forster, Geschäftsführer



**Die Regio bietet
Wachstumspotenzial
für unser Gemüse
und unser Unternehmen.**



Gamper Gemüsekulturen, Stettfurt
Michaela Gamper und Simon Forster

WIR ALS UNTERNEHMER

Seit kurzem dürfen wir das Unternehmen unserer Vorgängergeneration unter Einbezug von deren Erfahrungen weiterführen.

Wir als Partner ergänzen uns im Unternehmen perfekt. Die Gemüseproduktion liegt in den einen Händen, die kaufmännische Führung in den anderen. Gemeinsam sind wir darum bemüht, dass alles reibungslos funktioniert.

DAS MACHT DIE REGIO FÜR UNS AUS

Die Regio bietet einen guten Boden für unsere Kulturen. Dies ist die Grundlage für unser Unternehmen und für die Sicherstellung der Arbeitsplätze unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Der Standort in Stettfurt ist optimal. Dank dem nahen Anschluss an die Autobahn A1 in Matzingen und der zentralen Lage im Thurgau überzeugen wir durch eine hohe Lieferfähigkeit.

Der Gemüseanbau in der Region verbindet uns mit den regionalen Konsumentinnen und Konsumenten und schafft Transparenz und Vertrauen.